

La politique du zéro déchet



Le sénateur Jacques Muller est l'invité de l'association Zeru Frazu jeudi prochain.

/ DOCUMENT CORSE-MATIN

Jeudi à 18 h 30, à l'espace culturel communal de Sainte Lucie de Porto-Vecchio, A Scola di Zia Peppa recevra l'Association Zeru Frazu qui invite le sénateur, professeur d'économie, ingénieur agronome et maire honoraire de Watwiller en Alsace, Jacques Muller désormais membre du parti Europe Écologie Les Verts, fusion d'Europe Écologie et des Verts).

Celui-ci sera à Sainte-Lucie pour une conférence sur la stratégie "zéro déchet" qu'il a fortement contribué à mettre en place en Alsace où certaines communes ont réduit leurs déchets de 80 %,

passant de 316 kg par habitant/an à 73.

Par comparaison, la Corse, avec bien sûr le pic estival à gérer, se situe à 595 kg par habitant.

Le plus grand nombre est convié à cette rencontre et plus particulièrement ceux que la problématique des déchets intéresse, à commencer par les élus de la microrégion.

Cette conférence sera l'occasion de profiter de l'expérience de Jacques Muller qui révélera sans doute les dispositifs incitatifs mis en place pour faire de l'Alsace une région pionnière en la matière.